

Fecha	Sección	Página
30.07.2010	Dinero	14

≪ REPORTE TRIMESTRAL >

## Se fortalecen las inanzas de CFE

El pago de pensiones impidió que registrara una ganancia neta

POR ATZAYAELH TORRES

atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

a con la inclusión más formal de las operaciones en la zona centro del país, durante la primera mitad de este año los ingresos por la venta de energía de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) crecieron 18.04 por ciento con un total de 122 mil 506 millones de pesos, informó la paraestatal.

Con este resultado, la empresa que dirige Alfredo Elías Avub logró disminuir significativamente las pérdidas en el primer semestre de 2010, con 778 millones de pesos, frente a dos mil 785 millones de pesos que reportó en el mismo periodo del año anterior.

Informó que pese a que registró una utilidad bruta de cuatro mil 950 millones de pesos, las obligaciones laborales al retiro (el pago de pensiones), le arrojó un saldo negativo de 17 mil 452 millones de pesos, que registró bajo el rubro de pérdida de operación.

segundo trimestre de este año, minación de los subsidios en la Comisión Federal de Electricidad reiteró que "la posición financiera de la empresa garantiza el cumplimiento de sus compromisos a corto plazo; y su estructura financiera, su solvencia v sustentabilidad en el largo plazo".

La empresa responsable de la generación y suministro de energía eléctrica para todo el país precisó que las inversiones en infraestructura en el periodo enero a junio de 2010 representaron 79 por ciento del activo total, destinados esencialmente a la modernización del sector y a la mejora de la eficiencia operativa. Aunque reconoció que el nivel de endeudamiento es de 57 por ciento, incluyendo todos los pasivos.

En este año, el activo de la empresa logró incrementarse a 836 mil 109 millones de pesos, de poco más de 795 mil millones de pesos que reportó al público en general durante el año pasado.

Dichos resultados demuestran que las finanzas de la empresa que tiene el control del sector eléctrico en el país mejoran luego de que los ingresos de la paraestatal sumados en todo 2009 sufrieron una caída de 23.6 por ciento con más de 220 mil 366 millones de pesos, frente a los 288 mil 682 millones reportados durante 2008.

En su reporte financiero al La estrategia de paulatina eliel sector energético de México, y que ha reconocido el gobierno federal, está dando los primeros frutos, ya que en los resultados financieros al primer semestre de este año, la Comisión Federal de Electricidad reportó que han disminuido respecto a 2009.

A junio de 2010, la CFE informó que por su conducto, el gobierno federal otorgó un total de 46 mil 671 millones en subsidios a los consumidores, mismos que se financiaron parcialmente, lo que afectó el patrimonio de la empresa, ya que tuvo que complementar con 18 mil 797 millones de pesos.

Sin embargo, esta cifra resulta menor a los 21 mil 601 millones de pesos que tuvo que conceder Comisión Federal de Electricidad para cubrir el adeudo de 49 mil 343 millones de subsidios que el gobierno entregó en la primera mitad de 2009.

De acuerdo con la Estrategia Nacional de Energía (ENE), el monto promedio anual de los subsidios en el periodo 2005 a 2009 ascendió a más de 200 mil millones de pesos.

De esta cantidad, 63 puntos porcentuales fueron destinados a la electricidad, 31 por ciento a gasolinas, y el resto en gas licuado de petróleo (LP).



Página 1 de 2 18543.09 \$ 1 Tam: 337 cm



Fecha	Sección	Página
30.07.2010	Dinero	14

